

Communiqué de presse

Aarau, 29 septembre 2023

AEW Energie AG renforce son engagement national dans les projets éoliens

AEW Energie AG reprend la société Vento Ludens Suisse GmbH, dont le siège est à Kreuzlingen et qui possède une succursale à Yverdon-les-Bains. Elle poursuit ainsi résolument sa stratégie de croissance dans le domaine de l'énergie éolienne et renforce ses efforts pour augmenter sa propre production en Suisse.

La succursale suisse Vento Ludens Suisse GmbH (VLS), qui fait partie du groupe international Vento Ludens, a été fondée en 2009. Elle se concentre sur l'étude de projets, le financement et la construction d'installations de production d'énergie renouvelable, avec un accent particulier sur les éoliennes. VLS participe aux projets de parcs éoliens de Homberg, Burg, Bavois et Essertines-sur-Rolle. Avec cette reprise, AEW devient en même temps actionnaire majoritaire du parc éolien de Burg dans le canton d'Argovie, c'est-à-dire qu'aux 25 % de parts détenues jusqu'à présent s'ajoutent 30 % supplémentaires de VLS.

Avec la reprise de VLS, AEW met en œuvre sa stratégie d'entreprise de manière conséquente. Elle remplit une mission essentielle de la stratégie de propriétaire du canton d'Argovie et renforce ses efforts pour augmenter sa propre production en Suisse. Par le biais de Vento Ludens, AEW s'assure l'accès à une capacité potentielle de production d'électricité de 40 GWh à partir d'énergie éolienne renouvelable ; cette technologie permet de produire environ 2/3 de l'énergie durant le semestre d'hiver. Cela représente de l'électricité pour environ 9 000 ménages moyens. Parallèlement, AEW soutient ainsi la mise en œuvre de la stratégie énergétique 2050.

Les parties ont convenu de ne pas divulguer le prix d'achat. Vento Ludens Suisse GmbH reste pour l'instant une société à part entière et tous les collaborateurs sont maintenus.

AEW Energie AG est une entreprise indépendante du canton d'Argovie. Avec un approvisionnement en énergie sûr et respectueux du climat, AEW apporte une contribution essentielle à l'attractivité du site et à la qualité de vie dans la région. Elle vise la neutralité climatique (zéro net) d'ici 2040 au plus tard. En tant que prestataire de services énergétiques intégré, l'AEW s'engage dans la production d'électricité et de chaleur/froid, ainsi qu'en tant que gestionnaire de réseau et fournisseur leader pour ses clients. Pour la production d'électricité, AEW se concentre sur l'énergie hydraulique ainsi que sur l'énergie solaire et éolienne. En outre, elle fournit des prestations dans les domaines proches du réseau et de l'énergie ainsi que dans les télécommunications.

Vous trouverez de plus amples informations et des téléchargements sur www.aew.ch.